

# KABAR TERBARU

## Hadiri Silaturahmi Dengan Para Tokoh Monjok, Kapolresta Berharap Tidak ada Lagi Pertikaian

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 07:50



*Kapolresta Mataram saat silaturahmi dengan para tokoh Monjok Culik, (09/10/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., beserta segenap PJU Polresta Mataram menghadiri kegiatan silaturahmi dengan para tokoh lingkungan Monjok culik, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram yang berlangsung di Masjid Nurul Yaqin lingkungan Monjok bangket Culik, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang Kota Mataram, Senin

(09/10/2023) pukul 16:00 Wita.

Hadir pada kegiatan silaturahmi selain Kapolresta Mataram dan rombongan, para tokoh agama, tokoh pemuda, tokoh masyarakat, Kepala lingkungan Monjok Culik, serta warga masyarakat Monjok culik,

Dalam sambutan pembuka, Takmir Masjid Nurul Yaqin H. Agus Surianto menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kapolresta Mataram beserta rombongan atas berkenannya meluangkan waktu bersilaturahmi ke tempat ini ditengah kesibukannya yang begitu padat.



Ia berharap, pada kesempatan yang istimewa ini kiranya Kapolresta Mataram dapat memberikan masukan, sosialisasi ataupun pesan-pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat di lingkungan Monjok Culik sehingga seluruh masyarakat dapat mengetahui dan memahami betapa pentingnya Kamtibmas dalam mewujudkan situasi yang Kondusif di tengah masyarakat.

Sementara itu Kapolresta Mataram pada kesempatan tersebut menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas diantaranya mengajak seluruh masyarakat Monjok Culik untuk bersama-sama berpikir panjang dalam setiap menyikapi suatu masalah. Kemudian mengajak masyarakat untuk tidak mudah terpengaruh dengan informasi yang belum jelas sumbernya serta mengajak masyarakat agar senantiasa menjaga diri dan membentengi diri dari hal-hal yang dapat mempengaruhi kenyamanan diri sendiri dan orang lain.

"Jika semua itu bisa kita hadapi dan jalani dengan baik maka Inshaallah kenyamanan kita semua dapat terpelihara dengan baik. Ketenangan dan nyaman tersebut bukan hanya dapat dirasakan oleh diri sendiri dan keluarga kita tetapi juga kepada orang lain atau masyarakat lainnya,"beber Kapolresta Mataram.

Kapolresta Mataram juga menceritakan bahwa dirinya telah melakukan silaturahmi seperti halnya kegiatan saat ini, dengan para tokoh di Lingkungan Karang Taliwang dimana semua tokoh dan masyarakat sepakat untuk menyudahi pertikaian yang terjadi selama ini dengan Monjok.

"Kami berharap kepala lingkungan Monjok segera berkoordinasi dengan Lurah dan para tokoh agar memulai lagi melakukan komunikasi dan koordinasi dengan para tokoh masyarakat Karang Taliwang sehingga perdamaian dapat tercipta kembali,"pinta Kapolresta.

"Cukup Anggota kami yang menjadi korban Panah, saya tidak ingin ada korban lagi terutama dari masyarakat," tambahnya penuh harap.

Ia Pun berharap kepada seluruh masyarakat agar sama-sama menjaga putra putri, karena beberapa yang diproses terkait peristiwa di Monjok - Taliwang selama ini bahkan tidak tau menau apa permasalahan awal sehingga bisa terjadi seperti itu. Oleh karenanya Kapolresta Mataram berpesan kepada masyarakat agar bersama-sama saling menjaga mulai dari menjaga diri dan keluarganya agar menghindari melakukan sesuatu yang dapat mengganggu Kamtibmas secara umum. (Adb)